

Ini Pesan Dandim 0817 Gresik Dalam Apel Bersama Seluruh Prajurit Beserta PNS TNI

Achmad Sarjono - JATIM.INDONESIASATU.CO.ID

May 17, 2021 - 14:38



GRESIK - Bulan ramadhan telah dilewati, sehingga seluruh Anggota Kodim 0817/Gresik akan memulai kembali beraktifitas seperti biasa, tetapi sebelumnya seluruh Anggota mengikuti Apel pagi yang dipimpin langsung oleh Dandim 0817/Gresik, Letkol Inf Taufik Ismail, S.Sos., M.I.Pol dalam rangkaian Hari Raya Idul Fitri 1442 H, bertempat di Lapangan Upacara Makodim 0817/Gresik, Jl. Ra. Kartini no.33 kec. Kota Gresik

Dalam kegiatan tersebut nampak pula Kasdim 0817/Gresik, Mayor Inf Sugeng Riyadi, Para Perwira Staf Makodim 0817/Gresik, serta Para Danramil Jajaran Kodim 0817/Gresik yang mendampingi Dandim 0817/Gresik.

Komandan Kodim Gresik dalam kesempatan tersebut menghimbau dalam situasi masa pandemi seluruh Anggota dan jajaran Kodim 0817/Gresik tetap menerapkan protokol kesehatan secara maksimal dalam melaksanakan aktifitas baik di dalam Satuan maupun di luar satuan yang akan berinteraksi dengan banyak lapisan masyarakat yang ada di Kabupaten Gresik.

“Saya selaku Komandan Kodim 0817 Gresik menyampaikan Minal Aidzin Walfaidin, Mohon maaf lahir dan batin semoga amal ibadah kita selama dibulan ramadhan bisa diterima oleh Allah SWT. serta dapat meningkatkan keimanan dan ketaqwaan kita kepada Allah SWT. dan dalam situasi masa pandemi seperti sekarang ini kita masih bisa bersyukur masih bisa merayakan idul fitri ditengah masa pandemi, sehingga saya berpesan, kita sebagai Prajurit yang bertugas di Teritorial bagaimanapun juga harus tetap waspada terhadap penyebaran virus covid-19, walaupun kita sudah diberikan Vaksin Covid-19. Tidak hanya itu kepada seluruh Prajurit untuk memeriksakan kesehatannya secara periodik agar dapat mengetahui kondisi kesehatan tubuh masing-masing Prajurit.”tuturnya.

Lanjutnya “Kita harus bisa menjaga diri kita, keluarga kita agar aman dari covid-19, dan saya berpesan kepada seluruh anggota jajaran Kodim 0817/Gresik untuk terus bersemangat dalam membantu upaya pemerintah dalam menekan angka penyebaran virus covid-19 sampai ke masyarakat secara maksimal, pesan saya tetap waspada, tetap semangat dalam bertugas dan jangan lupa untuk menerapkan pola hidup sehat dengan makan-makanan bergizi, minum vitamin dan olahraga yang cukup.”himbau Dandim. (Jon)